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Abstract:

The relationship between history and literaturatiehship in one way or another and do not
deny one fact testifies that lots of writers oldlarcently made history as a starting point andk too
advantage of events and they have employed asdrdaiom this standpoint, in order to alert some of
the treasures of Algerian literature during theo®tn period comes this article examines the naerati
structure and their relationship to real historg aesthetic of literature in the arts of narrattv@ugh
magamat IBN MAYMOUNE ELDJAZAIRI in his book « EL TGHFA ELMOURDIA ».

Résumé:

La relation entre histoire et littérature relatidnne facon ou d'une autre et ne nie pas un fait
témoigne que beaucoup d'écrivains anciens et adieémment I'histoire comme un départ point et a
profité des événements et qu'ils ont employé coroné€. Dans cette perspective, afin d'alerter
guelques-uns des trésors de la littérature algéeieu cours de I'Empire Ottoman période vient cet
article examine la structure narrative et leurtiefaavec la vraie histoire et esthétique de targture
dans les arts du récit apartir des MAQAMAT d'IBMAYMOUNE EGDJAZAIRI dans leur
compose « ELTOUHFA ELMOURDIA ».
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